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Abstract (en)
[origin: JP2018027295A] PROBLEM TO BE SOLVED: To provide a wet cleaning apparatus 1 which comprises: a cleaning element 2 for the wet
cleaning of a surface to be cleaned; and a dirty liquid tank 3 to contain liquid 31 used during a cleaning process.SOLUTION: To appropriately
discharge from the dirty liquid tank 3, it is proposed that an evaporation device 4 to evaporate the liquid 31 contained in the dirty liquid tank 3 is
disposed in the dirty liquid tank 3. The invention further relates to a base station 11 for the wet cleaning apparatus 1, and to a method for operating
the base station 11 and/or the wet cleaning apparatus 1.SELECTED DRAWING: Figure 2

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Feuchtreinigungsgerät (1) mit einem Reinigungselement (2) zur Feuchtreinigung einer zu reinigenden Fläche und einem
Schmutzflüssigkeitstank (3) zum Aufnehmen von während eines Reinigungsvorgangs verwendeter Flüssigkeit (31). Um den Schmutzflüssigkeitstank
(3) vorteilhaft zu entleeren, wird vorgeschlagen, dass dem Schmutzflüssigkeitstank (3) eine Verdampfungseinrichtung (4) zum Verdampfen von in
dem Schmutzflüssigkeitstank (3) enthaltener Flüssigkeit (31) zugeordnet ist. Des Weiteren wird eine Basisstation (11) für ein Feuchtreinigungsgerät
(1) vorgeschlagen, sowie ein Verfahren zum Betrieb einer Basisstation (11) und/oder eines Feuchtreinigungsgerätes (1).
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